



Vier Kerzen

*Eine Kerze für den Frieden,
die wir brauchen,
weil der Streit nicht ruht.*

*Für den Tag voll Traurigkeiten
eine Kerze für den Mut.*

*Eine Kerze für die Hoffnung
gegen Angst und Herzensnot,
wenn Verzagtsein unsren Glauben
heimlich zu erschüttern droht.*

*Eine Kerze, die noch bliebe
als die wichtigste der Welt:
eine Kerze für die Liebe,
voller Demut aufgestellt,*

*dass ihr Leuchten den Verirrten
für den Rückweg ja nicht fehlt,
weil am Ende nur die Liebe
für den Menschen wirklich zählt.*

(Elli Michler)

Liebe Schulgemeinschaft, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde des FVAG,

zu den bevorstehenden Festtagen wünschen wir Ihnen / euch von Herzen frohe Stunden und für das Jahr 2025 alles Gute.

Mit diesen Wünschen verbinden wir tiefe Dankbarkeit für die offene und vertrauensvolle Zusammenarbeit im zu Ende gehenden Jahr.

Unser Weihnachtsgottesdienst findet am 20.12.2024, 1. Stunde, in der Aula statt und Sie sind herzlich eingeladen.

Erholsame Tage wünschen

Edeltraud Smolka
Schulleiterin

Manfred Schillinger
Stv. Schulleiter

Erik Gerter
Schülersprecher

Teresa Heinzmann
ÖPR-Vorsitzende

Orhan Demirel
Elternbeiratsvorsitzender

Martin Reichle
Fördervereinsvorsitzender